

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

VERGABEGRENZEN

27.01.2012

Lenders Weiter:

„Fakt ist, dass sich die Erhöhung der Vergabefreigrenzen, nach denen ohne weiteren Nachweis im vereinfachten Verfahren Beschaffungen ausgeführt wurden, in Hessen bewährt hat. Deshalb spricht nichts gegen eine Verlängerung des Programms, im Gegenteil, alles spricht für die Prolongierung. Das muss auch die Opposition zur Kenntnis nehmen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de